

Despaigne da triunfo a SoftBank con jonrón 19



El cubano Alfredo Despaigne conectó este miércoles su décimo noveno cuadrangular de la temporada para darle el triunfo de 6-5 a los Halcones de SoftBank sobre los Luchadores de Nippon Ham en el Yafuoku Dome de Fukuoka.

El cotizado toletero, que igualó el liderato de estacazos de la Liga del Pacífico, se fue de 3-1 en el juego con un vuelacercas solitario, 2 anotadas y una empujada, para mantener su promedio en .278 y elevar su total de remolques a 54.

Fue el primer jonrón de Despaigne desde que regresó al juego diario esta semana, luego de perder 12 días por una lesión.

En otros encuentros de la jornada, el dominicano Jordan Norberto cosechó su quinta victoria del año tras permitir apenas 2 hits sin carreras en 6 entradas y 2 tercios de labor en el triunfo de 1-0 de los Dragones de Chunichi sobre los Tigres de Hanshin en el Nagoya Dome.

El zurdo caribeño, que realizó apenas su octava apertura de la campaña, mejoró su marca a 5-2 y redujo su efectividad a 2.23.

También por Chunichi, el cubano Alex Guerrero falló en 3 visitas al plato para disminuir su promedio a .271.

En el Estadio Haruka de Hirosaki, el dominicano Carlos Peguero disparó su décimo séptimo cuadrangular de la temporada para contribuir al triunfo de 3-2 de las Águilas de Rakuten sobre los Búfalos de Orix.

El poderoso jardinero, que sumó su séptimo juego consecutivo con 2 o más hits, se fue de 4-3 en el partido, con un jonrón, 2 sencillos, una anotada y una empujada, para subir su promedio a .291. Así mismo, sus 17 estacazos le permiten igualar el tercer lugar de esa categoría en la Liga del Pacífico.

También por Rakuten, el mexicano Japhet Amador falló en 4 turnos, incluyendo uno por la vía del ponche, para bajar su promedio a .206.

El dominicano Wily Mo Peña ligó un indiscutible en 5 turnos y remolcó una carrera en el triunfo de 4-3 en 11 episodios de los Marineros de Lotte sobre los Leones de Seibu en el Estadio Celular de Naha, Okinawa.

El robusto toletero mantuvo su promedio en .200 y aumentó a 3 su total de empujadas en lo que va de campaña.

Su compatriota y compañero de equipo Jimmy Paredes se fue de 4-0, con un ponche y un boleto, para reducir su promedio a .216.

En el Estadio de Yokohama, el venezolano José Celestino López ligó un imparable en 5 oportunidades y cometió un error defensivo en el triunfo de 11-8 de las Águilas de Rakuten sobre los Halcones de SoftBank en el Yafuoku dome.

El inicialista criollo, que extendió a 11 su racha de juegos en fila con hit, redujo su promedio a .322, pero a pesar de ello se mantiene como el 5to mejor bate de la Liga Central.

Por Hiroshima, el dominicano Xavier Batista falló en un turno como emergente para disminuir su promedio a .219.

En el encuentro restante de la jornada, las Golondrinas de Yakult superaron 4-2 a los Gigantes de Yomiuri en el estadio Azuma de Fukushima.

Tomado de Béisbol Japonés

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/133996-despaigne-da-triunfo-a-softbank-con-jonron-19>



Radio Habana Cuba